
EDITORIAL

El primer semestre del año 2011 constituye para la Revista Ibero-Latinoamericana de Seguros, un periodo de consolidación como una publicación dedicada a la especial difusión del pensamiento de seguros iberolatinoamericano, con contenido estructuralmente científico y académico.

Próximos a cumplir 20 años de ser editada por la Pontificia Universidad Javeriana, en colaboración con la Asociación Internacional de Derecho de Seguros –AIDA–, su Comité Ibero-latinoamericano –CILA– y la Federación Interamericana de Empresas de Seguros –FIDES–, ha sido re-indexada por Publindex-Colciencias, máxima autoridad en Colombia del manejo de publicaciones especializadas en ciencia, tecnología e innovación, quien la ascendió en su categoría científica al nivel B.

Como resultado de casi dos décadas de su publicación, gracias al trabajo editorial y a la permanente y dinámica participación de la comunidad académica iberolatinoamericana, la revista sigue creciendo en el reconocimiento de su calidad científica por sus temas actuales y de gran importancia, desarrollados en cada una de sus secciones sustantivas (Doctrinal, Técnico-económica, Jurisprudencial, Legislativa e Informativa).

Igualmente se viene trabajando en aumentar su participación en bases e índices bibliográficos internacionales y del orden nacional, con el objetivo de ampliar su difusión y establecer una mayor cercanía con toda la comunidad académica internacional que está interesada en el conocimiento del tema asegurador.

Próximamente comenzaremos un trabajo conjunto con la colaboración que nos brinda en nombre del CILA, su presidente el Dr. Sergio Ruy Barroso de Mello junto con el Dr. Félix Benito Osma, quien será el coordinador del “*grupo de trabajo*” responsable para incentivar el aumento de la producción académica y científica de AIDA, y de las publicaciones en revistas especializadas en el campo del seguro, razón por la cual la Revista Ibero-Latinoamericana de Seguros seguirá comprometida en su objetivo de continuar siendo el medio de transmisión de dicho conocimiento.

Le invitamos a usted querido lector a sumarse a esta gran obra literaria, reconocida como instrumento de consulta para todas aquellas personas interesadas en tan especial disciplina, para que a través de este canal pueda hacer conocer sus investigaciones sobre el seguro en sus especiales aspectos jurídicos, económicos y legislativos.

CARLOS IGNACIO JARAMILLO J.